2023年10月 第 742 号

日

本基督教 発行人 編集

団

塚 洋教教

司会会

〒

平塚市見附町6-

18

電 254 話 ₀₀₄₅

0

四六三 (32) 八八三一

キリスト教が変わりました

変わることのない方です。 イエス・キリストは、きのうも今日も、 (ヘブライ一三・8) また永遠に

平塚教会牧師

北川一明

の

○月三一日)、ハロウィン(同日)、その他に収穫感謝祭: には永眠者記念日(一一月一日)と宗教改革記念日 の日曜日から待降節(アドベント)に入ります。 幼児祝福礼拝、 目白押しです。クリスマス(一二月二五日)より四回前 〇月から年末にかけて、世界ではキリスト教行事が その前

墓前礼拝などがあります。

本来の、 た牧師に限って形式には淡泊になる傾向があります。 に意味をおくのは偶像礼拝です。 す。しかしプロテスタントの神学校で教わる「聖書的な、 ント教会にしては祝祭日や典礼色などの形式を重んじま 平塚教会のルーツであるメソジスト派は、プロテスタ 本物のキリスト教」からすると、教会暦に過度 そこで、 よく勉強し

菓子屋さんの差し金だったのはバレンタイン・デー 俗化したキリスト教会がお祭りに仕立てたものです。

四日)

の収穫感謝祭とも新年祭とも言われます。それを北米の

ハロウィンはキリスト教と無関係でした。元

々は北欧

者記念日」と名前を変えて復活しました。

の祝祭に含めることに反対する教会があります。でも「起

と同じです。そこでハロウィンをキリスト教

した。 プロテスタント教会は誤りを正そうと、祝わなくなりま う誤った考えから「諸聖人の日」として始まりました。 や永眠者記念礼拝の周辺で行うのが一般的です。 スト教の由来がかたられているかもしれませんが後付け らゆる農耕民族が祝います。本やネットを調べるとキ 決まった日付だからです。 に祝うことも出来なくなります。 源が違う」と言い出したら、 理屈です。 教会が七五三にぶつけたものです。 幼児祝福式は、信徒を神社にとられないようにと日本 永眠者記念日は、 しかし死んだ人を祀らなければ落ち着かず「永眠 墓前礼拝はいつやっても良く、イースター 信徒が守護聖人に守られているとい クリスマスを一二月二五日 冬至のお祭りの名残で 収穫感謝祭は、

次 目

キリスト教が変わりました 牧師 北川一明

隔たりのない世界になりますように 比企能哉 …3 入園希望者をご紹介ください

教会堂の補修に多額の費用

編集後祈

 $\cdots 4$

 $\cdots 4$

...4

まり関心を抱いていませんでした。私もそこそこ勉強したので教会暦にはあ

訳が無料で提供されています。キリスト教りました。そのうえ今では外国語文献の翻オンラインで自由に閲覧できるようになの原典はデータベース化され、研究論文はらしたキリスト教理解を変えました。聖書ところがここ三十年間のIT革命は、こところがここ三十年間のIT革命は、こ

ないことが明らかになりました。キリスト教」というもの自体がハッキリしそも「聖書的な、本来の、すなわち本物のました。しかし研究が進展した結果、そものキリスト教で判断すべきだ」と思っていのキリスト教で判断すべきだ」と思っていか三十年前に神学校を卒業した私は、か約三十年前に神学校を卒業した私は、か

じていています。旧約聖書は「敵を滅ぼせ」での手紙など)では敵と交際することを禁いるのはマタイ福音書の特徴です。ヨハネいるのはマタイ福音書の特徴です。ヨハネいます。しかし「敵を愛せ」と命じてれています。しかし「敵を愛せ」と命じている」と教えます。パウロの手紙は敵を愛せ」と命じています。しかし「敵を愛せ」と命じてれています。しかし「敵を愛せ」と命じているの手紙など)では敵と交際することを禁するよりも論を受せ」と命じているの手紙など)では敵と変せ」と命じていていています。旧約聖書は「敵を滅ぼせ」だった。

カケラもありません。てくれる」と言っています。敵への愛などと命じますし、黙示録は「神が敵を滅ぼし

研究は劇的に進展しました。

世界を示すものではなくなったのです。宗政の革前に戻った気分です。宗教改革以前なる恐れがあったからです。しかし宗教改革者だけに分かる暗号(ラテン語)を書は聖職者だけに分かる暗号(ラテン語)を書いれていました。一般信徒が読んで知恵をつけると教会に対するクレーマーになる恐れがあったからです。宗教改革以前を示すものではなくなったのです。宗正解を示すものではなくなったのです。宗正解を示すものではなくなったのです。宗正解を示すものではなくなったのです。宗正解を示すものではなくなったのです。宗正解を示すものではなくなったのです。

に戻れば良いのです。く分からないのであれば、昔の素朴な信仰「聖書的な本物のキリスト教」が何だか良させるでしょうか。そうとは限りません。こうした状況はキリスト教信仰を解体

本のある者が多かったわけではなく、能力ののある者が、家柄のよい者が多かったわけである者や、家柄のよい者が多かったわけである者や、家柄のよい者が多かったわけであっても、要するに「正しく生きようと志ざっても、要するに「正しく生きようと志ざっても、要するに「正しく生きようとあさい、人の罪は赦すように心掛ける」のがおい、人の罪は赦すように心掛ける」のがまり、人には優しく親切にし、なるべく怒らし、人には優しく親切にし、なるべく怒らし、人には優しく親切にし、なるべく怒らし、人には優しく親切にし、なるべく怒らし、人には優しく親切にし、なるべく怒らし、人には優しく親切にし、なるべく怒らい、人の罪は赦すように心掛ける」のがまれている。

れは今も変わりません。

「は優しく親切にし、人の罪は赦すようて、信仰者の問題ではありません。悪徳聖で、信仰者の問題ではありません。悪徳聖ではかりません。悪徳聖ではかりません。悪徳聖神な信仰は、中世においては聖職者のれば今も変わりません。

震災から 100 年の節目でした。 2023年9月1日は、1923年の関東大

年の月日が経ちました。 る」などの流言蜚語(デマ)が広がり、多 くの朝鮮人・中国人が虐殺されてから 100 に毒を入れた」、「暴動を起こそうとしてい その時に、「朝鮮人が放火した」、「井戸

てきました。 自警団に殺害されたことを聞き、現場を見 た朝鮮人・中国人の方々が、軍隊、警察官、 労働のために、出稼ぎ労働者としてきてい ールドワークに参加して、何の罪もない、 この夏、僕は、いろいろな講演会やフィ

でした。 遺骨も家族の元に戻っていないとのこと 朝鮮人の方々の多くは、名前も分からず、

殺害されるという、あってはならないこと 話し方が違う、自分達と違うと差別されて に働きにきていた方々が、方言などにより、 この虐殺事件で亡くなられた方の中に 日本人も多くいます。地方から、関東

がありました。

ことが事実としてあります。 中国人虐殺の事実を認めていないという 100年経過した現在、 現在の日本では、何か事件が起きるたび 政府は、 朝鮮人

があります。 たるところにあることを、受けとめる必要 違う」と個性と思わず、差別することが マを広げることがあることも事実です。 また、日本の中でも、「あの方は、何か

差別しないようにしたいと思いました。 として、自分も相手を見た目で、判断して これからの 100 年に向けて出来ること 互いの個性、人格を受け入れあい、隣人

と交わりを持っていけたらと思います。近

とめたいと思います。 きていきたいと思います。次の言葉を心に ていかれることを望み、神さまとともに生 け入れあい、互いを大切にする接し方をし くにいる方、これから出会う方と互いに受

て一つだからです。 ん。あなたがたは皆、キリスト・イエスにあっ も自由人もありません。男と女もありませ 「ユダヤ人もギリシア人もありません。奴隷 (ガラテヤの信徒への手紙 3章 28節)

四ツ木橋近くの

慰霊碑



横網町公園の慰霊碑



虐殺現場の四ツ木橋付近

隔たりのない世界に なりますように 比企能哉

した。 年を迎えますが、 で 育を合言葉に日 きた幼稚園とし 9 属平塚二葉幼 月に入り、 園 稚園 希望者をご紹介くださ で は右 Q 園児募集の 今年 精進 て、 稚園 記 -度より して の 次年度創立 は、 日 平塚市で 程 いおり 季節となり 自立 で保育見学 ź (律) 100 初

保 周

会堂

の

補

修

に

多

額

0

8

て

さ 様

ħ

おら

ń て、

ましたら、

してください ている方が の

お

知

l)

合

1

の

方

幼

稚

袁

園 ぜひご

を希

望

園

[説明会を実施することとしました。

皆

役員会で三

階

屋

根

の

雨

漏

l)

が 話

題

に

上

過

創立100周年を迎え、友だちと一緒に楽しく遊び、 のびのびと育ち合う自立保育をめざす幼稚園です。 保育見学

入園説明会

10月15日(日) 14:00~15:00

13:45~受付 場所…平塚二葉幼稚園 ホール 室内履きをお持ちください。

予約不要

随時おこなっています。 お電話またはメールにて ご予約ください。

★ 2024年度入園をお考えの方へのご案内 ★

9/20 (zk) 14:00~15:00 見学者相談会

9/30(土) 10:00~11:00 (事前見学者およびこひつじグループ参加者のみ対象)

10/15 (日) ~10/31 (火) 願書配布期間 (基本、平日のみ 10:00~16:00)

> 11/1 (zk) 9:00~10:00 願書受付

11:00~ 親子面接

Tel.0463-31-0864 メール: hiratsukafutaba@gmail.com

ことが分かりました。

面

補

1

た

ŧ

が

ŋ

営繕委員会では建設業者に

教

会堂

全

体

の

劣化状況

の調

查依

頼をしまし

た。

治結果、

屋根

劣化によっ

雨

吹

ŧ

込

だけけ

で

なく、

窓枠の の

劣化

外 て

壁

の が

ク

IJ む その

部 たに

分

の

ひ

び

割

N

換

扇

周

IJ

0 コ

劣

化

あら

.空調

の

不

等も

おこっ 気

て

い

る

825

万円では、

あ

まり

にも足り

な 持 を

۷

かりました。

補

修資金を

如

何

に

す

る

か

大きな

課

٤

今まで積み立て

た 全 調

会堂

維 修

献

金

の L

約

平塚二葉幼稚園 平塚市見附町6-18

> を出 です

して

ι,

ただき、補修をすべ

きことと

が、

今後、

他

業者からも

合い が

見

積も

IJ 題

な

· で 済

むことを

検

討

L

な

が

ß

進

め

て

行

であろうと話し合っていま

願書受付

2006 年に教会堂が しました。 建てら N 17 年 が 経

ŧ

私 が 0) 日 う で で ŧ が 達 10 か。 ず。近 き 月も近 0) L 出 こたり、 ょ 住 な う む /年の ۲ か。 づ 立 いう声も聴きました。 0) () 天候不 て 地 て 過 続 球は 一ぎて 1, け る 順 に どうなっ 台風 例 は σ どう 年 に ഗ が 最 ょ な 発 たの らうに っ 生 高 て l 気 神 て 温 種 て 1 様 蒔 る お 0)

(編集子)